

Tras presiones de EE.UU. Panamá no renovará con China el acuerdo de la Nueva Ruta de la Seda

Luego que el secretario de Estado de EE.UU., Mario Rubio, le exigiera a Panamá “cambios inmediatos” sobre la influencia china en el Canal de Panamá, advirtiéndole que si no lo hacían, tomarían medidas más estrictas, el presidente José Raúl Murilo anunció horas después que no renovará el acuerdo de entendimiento que firmó con China en 2017, en el marco de la Nueva Ruta de la Seda, una iniciativa de Xi Jinping que consiste en fondos para grandes infraestructuras en Latinoamérica con el propósito de conectar ambos continentes, informó la BBC. Según el medio británico se han unido a este acuerdo, entre ellos Argentina, Chile, Ecuador, Perú y Venezuela.